

## Les présidents rwandais et burundais discutent de coopération

APA News, 06 février 2023 Kigali (Rwanda) - Paul Kagame et Evariste Ndayishimiye ont eu un tête-à-tête à Bujumbura, au Burundi, en marge du Sommet des chefs d'État de la Communauté d'Afrique de l'Est (EAC). Samedi dernier, le chef de l'État burundais Evariste Ndayishimiye et son homologue rwandais Paul Kagame ont abordé les questions de coopération bilatérale. Cette rencontre s'inscrit dans la volonté des deux dirigeants de raffermir davantage les liens entre leurs pays.

Depuis 2020, le Rwanda et le Burundi œuvrent pour la normalisation de leurs relations avec notamment l'organisation régionale de visites de haut niveau. En juillet 2021, le Premier ministre rwandais, Edouard Ngirente, a assisté à la fête de l'indépendance du Burundi. En outre, les deux présidents ont évoqué le conflit dans l'Est de la République démocratique du Congo (RDC). La situation des réfugiés burundais au Rwanda a également alimenté la discussion. En décembre 2022, une délégation burundaise dirigée par le lieutenant-général Andre Ndayambaje, Secrétaire permanent au ministère de l'Intérieur, s'est rendue au pays des mille collines pour encourager plus de 50.000 personnes à rentrer chez elles. À Mahama, le plus grand camp de réfugiés dans le Sud-Est du Rwanda, les Burundais sont nombreux à y vivre.